

Chon-Jie-In Bewegung:

Shinson Hapkido



59. Int. Kyosanim – Lehrgang Süd



Shinson Hapkido Dojang Seligenstadt

vom

21.-23. November 2025

59. Int. Shinson Hapkido Kyosanim-Lehrgang Süd

Seligenstadt, 2025-09-1

Liebe Shinson Hapkido Danträgerinnen und Danträger,

Wir möchten Euch ganz herzlich zum 59. Internationalen Shinson Hapkido Kyosanim-Lehrgang im November nach Seligenstadt einladen.

So können wir gemeinsam mit Sonsanim Ko Myong drei Tage unsere gemeinsame Arbeit mit Shinson-Hapkido vertiefen und uns aktiv austauschen.

Es wird im Rahmen des Lehrgangs auch wieder einen internen Erste-Hilfe-Kurs geben, der auch zum Erwerb und zur Verlängerung der Kyosanim-Lizenz Gültigkeit besitzt.

Laut **Anmeldeverfahren** könnt ihr euch nur innerhalb der Anmeldefrist ab sofort bis 5.10.2025 per email anmelden (nur über licence@shinsonhapkido.org). Bis zum 7.10. erhalten 80% der TeilnehmerInnen ihre Bestätigung und zwar in der Reihenfolge des Eingangs der Anmeldung. Die Restplätze werden nach Dringlichkeit vergeben. Anschließend vergeben wir noch eventuell vorhandene Restplätze. Die TeilnehmerInnenzahl ist auf 24 begrenzt. Es ist nur eine geringere Anzahl Betten vorhanden, so dass einige im Dojang oder privat schlafen müssen.

Das Anmeldeverfahren organisieren Sabomnim Ruth und Sabomnim Uwe. Die Übernachtungsregelung organisiere ich unter josef.schmitt@shinsonhapkido.org

Dear Shinson Hapkido Blackbelts,

We would like to invite you to the 59th International Shinson Hapkido Kyosanim Course in November in Seligenstadt.

Together with Sonsanim Ko Myong we can deepen our common work with Shinson-Hapkido for three days and actively exchange ideas.

During the course there will be an internal first-aid-course

which is also valid for the acquisition and extension of the Kyosanim license.

According to the registration procedure, you can only register within the registration period from now until 10/05/2025 by email (only via licence@shinsonhapkido.org).

Until 10/07. 80% of the participants will receive their confirmation according to the inscription date. The remaining places will be allocated according to urgency. Afterwards we will allocate any remaining places. The number of participants is limited to 24. There are only a limited number of beds available, so some will have to sleep in the dojang or privately.

The registration procedure will be organized by Sabomnim Ruth and Sabomnim Uwe. I will organize the overnight arrangements: josef.schmitt@shinsonhapkido.org

Best regards

Josef Schmitt, Bu-Sonsanim

<u>Lehrgangs - Informationen</u>

Veranstaltung: 59. Int. Shinson Hapkido Kyosanim-Lehrgang Süd 2025

Veranstalter: Shinson Hapkido Dojang Seligenstadt

mit offizieller Genehmigung der International Shinson Hapkido Association e.V.

Liebigstr. 27, D - 64293 Darmstadt, Tel/Fax: + 49 (0)6151-2947-03/-33,

Email: verwaltung@shinsonhapkido.org

Lehrgangsleitung: Sonsanim Ko. Myong

Organsiationsleitung: Bu-Sonsanim Josef Schmitt

Datum: Freitag, 21.11. bis Sonntag, 23.11.25

Offizieller Beginn: Freitag 15.00 Uhr im Shinson Hapkido Dojang Seligenstadt

Offizielles Ende: Sonntag 15.00 Uhr

Ort: Shinson Hapkido Dojang Seligenstadt

Am Leimenweg 11

63500 Seligenstadt-Froschhausen

Tel. +49 (0)6182 782244

Wer kann teilnehmen: Alle Shinson Hapkido DanträgerInnen.

Solltest Du nach erfolgter Anmeldung aus Platzgründen nicht teilnehmen

können, wirst Du persönlich benachrichtigt.

Die Platzvergabe erfolgt nach dem Eingang der Anmeldungen und nach

Priorität.

Lehrgangsinhalte: Shinson Hapkido in Theorie und Praxis/ Wie können wir unterrichten,

prüfen, beraten? Gestaltung und Koordination von Unterricht und

Prüfungen / Diskussion über aktuelle Themen

Theorie 2. Teil; Kupprogramme der Oberstufe, Koh Kup

Erste Hilfe im Shinson Hapkido-Dojang

Verpflegung: Vollpension

Unterbringung: Im Dojang. Diverse Doppelzimmer stehen zur Verfügung, bitte dafür extra

melden.

Mitzubringen: Dobok und Trainingsanzug, Turnschuhe für draußen, Hallen- oder

Hausschuhe, Schreibunterlagen, Bong, Shinson Hapkido Ausweis, falls schon vorhanden: Kyosanim-Programm sowie Erste-Hilfe-Heftchen

Teilnahmegebühr: 200 €, Wichtig: Bitte die Teilnahmegebühr am Ankunftstag entrichten.

Bitte habe Verständnis dafür, daß nach verbindlicher Anmeldung und kurzfristiger Absage deinerseits (ab 14 Tage vor Seminarbeginn) die

Teilnahmegebühr zu entrichten ist.

Haftung: Für die Teilnahme, sowie An- und Abreise und mitgebrachte

Gegenstände übernehmen wir keine Haftung.

Anmeldefrist: bis Mittwoch 5.10.25 (Eingang der email-Anmeldung)

Anmeldungen nur an: licence@shinsonhapkido.org

Bitte nutzt für die Anmeldung nur die angehängte pdf

datei!

Course Information

Event: 59th Int. Shinson Hapkido Kyosanim Course South 2024

Organizer: Shinson Hapkido Dojang Seligenstadt with official permission of the

International Shinson Hapkido Association e.V. Liebigstr.

27, D - 64293 Darmstadt, Tel/Fax: + 49 (0)6151-2947-03/33,

Course Director: Sonsanim Ko. Myong

Head of organization: Bu-Sonsanim Josef Schmitt

Date: Friday, 21st. November to Sunday, 25th.November 2025

Official start: Friday 15.00 o'clock in the Shinson Hapkido Dojang Seligenstadt

Official end: Sunday 15.00 o'clock

Place: Shinson Hapkido Dojang Seligenstadt

Am Leimenweg 11

63500 Seligenstadt-Froschhausen

Phone +49 (0)6182 782244

Who can participate: All Shinson Hapkido DanträgerInnen.

If you should not be able to participate after registration due to lack of space, you will be informed personally. Places will be allocated on a priority basis according to the number of registrations

received.

Course contents: Shinson Hapkido in theory and practice/ How can we teach, examine,

advise? Design and coordination of teaching and examinations /

discussion of current topics

Theory 2nd part; kup-programs of the upper level, Koh Kup,

first aid in Shinson Hapkido dojang,

Meals: Full board

Accommodation: In the dojang. Various double rooms are available, please contact us

separately.

What to bring: Dobok and training suit, sneakers for outside, indoor or slippers,

writing pads, bong, Shinson Hapkido ID card if already available:

Kyosanim program as well as first aid booklet

Participation fee: 200 €, Important: Please pay the participation fee on the day of

arrival. Please understand that after a binding registration and a cancellation on your part (14 days or more before the start of the

seminar) the participation fee has to be paid.

Liability: We do not assume any liability for the participation, the arrival and

departure and Your personal devices

Registration deadline: until Wednesday 5th of October 2025 (receipt of email registration)

Registrations only to: <u>licence@shinsonhapkido.org</u>

Please use for the application ONLY the attached

pdf.file